

Medienmitteilung**»Musik macht mobil«****Eine Kooperation des Kulturbüro und der Südwestdeutschen Philharmonie Konstanz**

Am **Samstag, 1. Juli 2017** werden vier Autohäuser im Industriegebiet – Auer Gruppe GmbH, Autohaus Blender GmbH, Gohm & Graf Hardenberg GmbH und Südstern-Bölle AG + Co KG – zu Konzertsälen: Dann treten dort Konstanzer Bands, Chöre und Musikgruppen, ebenso wie die Südwestdeutsche Philharmonie auf, in einem Musikmarathon von Mittag bis Mitternacht, unter dem Motto »Musik macht mobil«.

Überraschung und Vielfalt sind zwei wichtige Stichworte für dieses Projekt, welches sich an sämtliche Musikschauffenden der Stadt Konstanz richtet. Quer durch sämtliche Stile soll die Breite und Einmaligkeit dargestellt werden können. Ein nicht unerhebliches Problem stellen in Konstanz die fehlenden »Spielflächen« für ein solches Projekt dar. Die Partnerschaft mit vier großen Autohäusern schafft diesem Problem zumindest für diesen Tag Abhilfe. Die Häuser verfügen mit ihren Ausstellungsflächen und Werkstätten über eine Infrastruktur, die dafür ideal genutzt werden kann. Auch das aus kultureller Sicht eher wenig genutzte Industriegebiet, erfährt für einmal eine Belebung.

Damit möglichst viele und unterschiedliche Gruppen in Erscheinung treten können, ist das Zeitfenster für die einzelnen Auftritte auf jeweils 30 Minuten begrenzt. Die vier Bühnen in den verschiedenen Autohäusern werden parallel bespielt.

Veranstaltung: Konzertmarathon »Musik macht mobil«

Wann: Samstag, 1. Juli 2016, 13.00 – 24.00 Uhr

Veranstalter: Kulturbüro Konstanz & Südwestdeutsche Philharmonie